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ASSEMBLEE GENERALE 
ASSOCIATION SPORT & FORME 

5 SEPTEMBRE 2020 – POLIGNY 
 

 

ORDRE DU JOUR 

I. BILAN MORAL  
II. BILAN DES ACTIVITES SAISON 2019 - 2020 

III. BILAN FINANCIER 
IV. PRESENTATION SAISON 2020 - 2021 

a. PROTOCOLE SANITAIRE MIS EN PLACE 
b. FIXATION DU MONTANT DES COTISATIONS 
c. NOUVEAUX PLANNINGS DES SALLES 
d. PROJET MAISON SPORT SANTE 

V. RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
VI. QUESTIONS DIVERSES 

 
 

 
 
 
 
Association Sport & Forme 
Siège social : 32 rue de la miséricorde, 39800 POLIGNY 
06 31 62 84 93 
asfjura@gmail.com 
https://www.asf.fit 
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Le 5 septembre 2020 à Poligny, les membres de l’Association Sport & Forme sont réunis 
au local de l’association située au 22 rue du collège en assemblée générale ordinaire. 
 
Présents (15): Frédéric Zorzi, Corinne Bernard, Marie-Claude Poncet, Catherine Pernot, 
Françoise Duchemin, Kevin Cruder, Denis Mercet, Fabienne Oudet, Eric Bernard, Eric 
Vandroux et Joël Moureaux (conseiller municipal délégué aux sports de Poligny). 
Dont membres du bureau : Sandrine Pernot-Pingliez, Gaëlle Pernot, Pascal Pingliez, Jean-
Loup Bargot. 
 
Excusés : Dominique Bonnet (Maire de Poligny), Hulya Akbayrak, Nordine Benraouti, 
Mickael Soares et Marie-Jeanne Zonchello. 
 
Il est établi une feuille d’émargement, signée par les membres présents en leur nom propre 
ou en tant que mandataire. 
  
L’Assemblée est présidée par Jean-Loup Bargot, président de l’association.  
Il est assisté d’une secrétaire de séance, Gaëlle Pernot, secrétaire de l’association. 
 
La séance est ouverte à 10h10. 
 

I. OUVERTURE 
 
Jean-Loup Bargot, Président de l’association, ouvre la séance et remercie les membres 
présents d’avoir bien voulu assister à cette assemblée Il excuse M. BONNET, Maire de 
Poligny, qui avait d’autres engagements aujourd’hui, et remercie M. MOUREAUX, 
conseiller municipal et délégué aux sports d’être présent aujourd’hui. 
Il rappelle les règles sanitaires et notamment de distanciation sociale à respecter. Il 
indique en introduction les points qui sont à l’ordre du jour. 
 



 

 3 

A
G

 A
SF

 2
0

2
0

  

II. BILAN MORAL 
 
Jean-Loup Bargot, Président de l’association, présente le bilan moral :  
Cette Assemblée Générale est l’occasion de faire le point sur cette dernière saison et de 
vous présenter la nouvelle. L’ASF vient de boucler sa quatorzième saison à Poligny et sa 
septième à Moirans-en-Montagne. 
 

Nous avons la chance de pouvoir disposer sur deux, et désormais trois sites différents, 
de locaux exceptionnels en termes de surface et de confort. Ce qui nous permet de nous 
développer régulièrement et de proposer à nos adhérents du matériel et des cours 
variés et de qualité. 
En cela, nous tenons à remercier les municipalités de Poligny et Saint-Lupicin, ainsi que 
la communauté de communes de Jura Sud.  
 
La saison 2019-2020 ne restera pas dans la mémoire collective comme un grand 
moment de sport. Chacun d’entre nous a vu sa vie personnelle, professionnelle et 
associative extrêmement malmenée par la pandémie de COVID-19. Si les membres de 
notre association ont été relativement épargnés par les dangers de l’épidémie, nos salles 
sont directement touchées par ses conséquences.  
 
Pourtant, la saison s’annonçait sous les meilleurs auspices avec d’importants travaux 
engagés à Poligny, l’ouverture de la salle de Saint-Lupicin et la réponse à l’appel à projet 
de Maison Sport Santé.  
 
Afin de montrer son engagement dans le sport santé, l’ASF a décidé de se séparer de son 
logo historique et d’en adopter un nouveau plus explicite : (il présente le nouveau logo) 
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D’importants investissements pour le début de la saison 2019 – 2020 ont été engagés à 
Poligny : 
 

 Travaux et aménagement salle cardio / musculation, accueil 
 Salle biking Spivi 
 Balance InBody 
 Espace détente / sauna 

 
Montant total investi :  environ 46 000 € 
 
L’inauguration de la salle de Saint-Lupicin s’est déroulée  le samedi 29 février en 
présence de M. WAILLE, maire de coteaux du lizon, d’élus locaux et d’invités venus 
visiter les installations. 
 
Nous disposons d’un local de 370 m² comprenant accueil, vestiaires, douches, salle 
musculation charges libres, salle cardio et machines charges guidées et d’une grande 
salle de cours collectifs. 
Plus de 20 000 € ont été investis pour les machines, matériels et aménagement des 
locaux. 
 
En raison de la pandémie de COVID-19, l’ouverture au public a été reportée à septembre 
2020 pour le début de la nouvelle saison. 
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III. BILAN DES ACTIVITES 
 

Jean-Loup Bargot présente le bilan des activités. 

 
MOIRANS-EN-M. : (7ème saison) 
 

 Bilan globalement satisfaisant 
 Cours collectifs : 20 heures de cours par semaine 
 Partie musculation : bonne fréquentation 
 Annulation du gala (COVID-19) 
  Nb d’adhésions : 358. Année précédente : 437. Objectif saison 2020 - 2021 : 350 
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POLIGNY : (14ème saison) 
 

 Bilan globalement satisfaisant 
 Cours collectifs : 30h de cours par semaine 
 Partie musculation : fréquentation en baisse 
 Concurrence du LibertyGym 
 Annulation du gala (COVID-19) 
 Nb d’adhésions : 379. Année précédente : 465. Objectif saison 2020 – 2021 : 350 

 
 

 
 

(statistiques complètes en annexe) 
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Les recettes sur les adhésions sont en baisse depuis 2 ans ( - 22 092 € cette année ). 
Perte en partie compensée par les revenus des conventions avec la communauté de 
communes Cœur du Jura, le CFA Haut Jura Sport Formation et le foyer rural de 
Mouchard. 
 
Les conséquences dues au COVID-19 : 

 Fermeture complète des 3 salles du 13 mars au 7 juin 
 Chômage partiel des professeurs salariés 
 Professeurs payés à la prestation : aucun revenu pendant cette période 
 Poligny et Moirans : réouverture des salles de musculation et cardio et mise en 

place de plannings allégés pour les cours collectifs à partir du 8 juin 
 Ouverture repoussée à Saint-Lupicin pour la rentrée (septembre 2020) 

 
Afin de pouvoir chiffrer la perte qui incombe au COVID-19 sur les abonnements 
enregistrés pendant cette période, une comparaison a été faite par rapport à la saison 
dernière ( période élargie de janvier à août ) : 

 Perte Poligny :  - 2 163 € 
 Perte Moirans : - 4 233 € 
 Perte totale :     - 6 396 € 

 
Jean-Loup Bargot souligne que cette perte n’est pas importante par rapport à la somme 
totale que peuvent représenter les adhésions car c’est une période où l’association 
enregistre peu d’adhésions habituellement. Il ajoute aussi que la perte financière due au 
COVID-19 se fera peut-être plus ressentir à la rentrée du fait du non-retour de certains 
membres un peu craintifs face au virus mais également à cause de la compensation 
pécuniaire qui sera proposée et débattue lors de cette assemblée. 
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IV. BILAN FINANCIER 
 
Jean-Loup Bargot présente le bilan financier. (Compte de résultat, bilan, charges et 
produits en annexe) 
 
Recettes : 143 281 € dont 114 805 € d’adhésions ( - 22 092 € ) 
Dépenses : 160 911 € dont 83 328 € salaires et charges des professeurs 
Perte : - 17 631 € 
 
Les principaux postes de dépenses sont :  

 Salaires et charges des professeurs de l’ASF. 
 Entretien et achat de matériel. 
 Petit travaux. 
 Frais de fonctionnement et frais divers : dont loyer + charges, assurances. 
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Les principaux revenus de l’association sont les licences des adhérents.  
 

 
 

Jean-Loup Bargot fait remarquer que les revenus de l’association proviennent toujours 
majoritairement des adhésions des membres. La baisse constatée cette année a donc un 
impact important sur le budget de l’association. Les conventions avec la communauté de 
communes Cœur du Jura, le CFA Haut Jura Sport Formation et le foyer rural de 
Mouchard viennent heureusement compenser en partie cette baisse. 
 
Il est procédé à un vote à main levée pour l’approbation du rapport financier, approuvé 
par l’assemblée à l’unanimité. 
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V. PRESENTATION SAISON 2020 - 2021 
a. PROTOCOLE SANITAIRE MIS EN PLACE 

 
Jean-Loup Bargot commence la présentation de la nouvelle saison en décrivant le 
protocole sanitaire mis en place. 

 
 
Le port du masque est obligatoire pour circuler dans l’établissement, 
mais pas pendant l’exercice physique. 
 
 
 
 

 
Nous maintenons les mesures sanitaires mises en place à la fin du confinement et j’attire 
votre attention sur un nouveau point qui est l’établissement  d’une liste des participants 
aux cours afin de permettre un traçage des membres présents si un cas de COVID était 
avéré. 
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b. FIXATION DU MONTANT DES COTISATIONS 
 
Jean-Loup Bargot dresse un état des lieux de la situation actuelle avant de présenter la 
proposition de dédommagement suite à l’arrêt des activités de l’association pendant le 
confinement. 
 

 Par peur d’un nouveau confinement, les adhérents seront peu enclin à adhérer à 
un abonnement annuel. 

 Le nombre d’abonnements est en baisse depuis deux ans sur la partie 
musculation. 

 Les adhésions constituent 80 % des recettes de l’association  
 
Toujours dans le but de proposer un abonnement qui soit le plus abordable possible, il 
n’y aura pas de hausse des tarifs sauf sur l’abonnement « ensemble des activités » qui 
passe de 250 à 260 €. Pour rappel, cet abonnement comprend : fitness + musculation + 
biking à Poligny. 
 
Pour les personnes qui souhaitent accéder aux deux salles de Moirans et Saint-Lupicin, 
un supplément de 35€ sera demandé et il faudra programmer une deuxième carte 
(15€). 
 
Pour les personnes qui auraient peur d’un nouveau confinement, nous mettons en place 
un paiement échelonné en 3 fois : les chèques pas encore encaissés seront restitués en 
cas de nouveau confinement seulement. 
 
La proposition de dédommagement suite à l’arrêt des activités pendant le confinement 
est la suivante : deux mois offerts sur le montant des adhésions pour un nouvel 
abonnement annuel. Avec toutefois la possibilité d’y renoncer pour montrer son soutien 
à l’association. 
 
Jean-Loup Bargot attire l’attention de l’audience sur le fait que cette proposition 
constitue un risque important de piocher dans la trésorerie qui est malgré tout saine car 
elle a été gérée en bon père de famille depuis plusieurs années. Nous espérons un retour 
à la « normale » la saison prochaine. En faisant le dos rond cette année, nous n’aurons à 
subir cette baisse de budget seulement une saison. 
 
A notre connaissance, aucune association locale ne propose ce type de dédommagement 
mais nous souhaitons faire ce geste toujours dans l’objectif de notre politique tarifaire 
basse. L’image de l’association s’en retrouvera ainsi renforcée. 
 
Pour rappel, la pandémie de COVID-19 étant un cas de force majeure, l’association n’est 
pas tenue à remboursements dans ces conditions. 
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Nous avons établi une projection sur les recettes des adhésions selon ces deux 
hypothèses : 

 Tous les adhérents optent pour ce dédommagement 
 Pas de baisse du nombre d’adhésions 

 
En cumulé (Poligny et Moirans-en-M.), la perte subie serait de plus de 17 644 €. 
 
Il est procédé à un vote à main levée pour le montant des cotisations, approuvé par 
l’assemblée à l’unanimité moins une personne (abstention).  
Eric Vandroux propose d’augmenter les tarifs des abonnements pour compenser la 
perte qui sera subie par la proposition de dédommagement. Jean-Loup Bargot répond 
que c’est une hypothèse qui a été envisagée par le bureau, mas rapidement écartée car 
ce serait une manière détournée de donner de l’argent d’un côté tout en en reprenant de 
l’autre.  
 
Il est procédé à un vote à main levée pour la proposition de dédommagement, 
approuvée par l’assemblée à l’unanimité.  
 
Jean-Loup Bargot conclut cette partie en précisant que l’association devra trouver de 
nouveaux fonds pour continuer à se développer sereinement : 

 Développement du sponsoring et du mécénat 
 Recherche de nouveaux adhérents en proposant de nouvelles activités et créant 

une nouvelle dynamique 
 Demande  de subventions 
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c. NOUVEAUX PLANNINGS DES SALLES 
 
Jean-Loup Bargot présente les nouveaux plannings des salles. 
 
Pour cette nouvelle saison à Moirans-en-m, les profs et intervenants seront : 
Hulya, Lydie, Valérie, Céline, Ali, Florian, Alizée. 
 
Nous déplorons le départ de Julien mais nous accueillons Alizée dans l’équipe. 
 
Les principales dates à retenir pour cette saison :  

 Le gala de fin d’année sera mutualisé avec celui de St-Lupicin, la date n’est pas 
encore fixée. 

 Le forum des associations se tiendra samedi 12 septembre. 
 

 
 
26 heures de cours par semaine. 
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Pour cette nouvelle saison à Poligny, les profs et intervenants seront : 
Hulya, Kevin, Marie-Jeanne, Nordine, Christophe, Fred, Mickael, Anne-Cécile. 
 
Nous déplorons les départs de Willy et Nathan mais nous accueillons Anne-Cécile dans 
l’équipe. 
 
Les principales dates à retenir pour cette saison :  

 La date du gala de fin d’année n’est pas encore fixée. 
 Le forum des associations est annulé. 

 

 
 
36 heures de cours par semaine. 
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Pour cette première saison à Saint-Lupicin, les profs et intervenants seront : 
Lydie, Valérie, Christelle, Ali, Florian. 
 
Les principales dates à retenir pour cette saison :  

 Le gala de fin d’année sera mutualisé avec celui de Moirans-en-m, la date n’est pas 
encore fixée. 
 

 
 
22 heures de cours par semaine. 
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d.  PROJET MAISON SPORT SANTE 
 
L’Association Sport & Forme s’est portée candidate 
pour être Maison Sport Santé. 
 
Pascal Pingliez, qui a dirigé le groupe de travail pour 
la constitution du dossier, présente les enjeux et 
objectifs de cette labélisation. 
 
Le dispositif Maison Sport Santé a été développé par 
les ministères des sports et de la santé.  
 
La sédentarité cause deux millions de décès par an dans le monde, et de nombreuses 
maladies chroniques. L’inactivité physique peut aussi être la cause de maladies comme 
le diabète et même certains cancers. Un français sur trois est en surpoids. Et enfin, 
l’inactivité tue dix fois plus que les accidents de la route chaque année. 
 
L’objectif des Maisons Sport Santé est d’accueillir, orienter et accompagner 

 les personnes souhaitant débuter ou reprendre une activité physique et sportive 
pour leur santé et leur bien-être avec un accompagnement spécifique, 

 les personnes souffrant de maladies chroniques nécessitant, sur prescription 
médicale, une activité physique adaptée, sécurisée et encadrée par des 
professionnels formés. 

 
Les Maisons Sport Santé permettent une collaboration étroite entre professionnels du 
sport et de la santé pour offrir un suivi personnalisé et sur mesure prenant en compte 
l’âge, l’état de santé et le niveau de la personne à accompagner. 
 
Quels bénéfices pourront en tirer l’ASF et plus généralement la communauté : 

 Un nouveau public pour l’ASF 
 Une mise en relation des professionnels de santé et du sport 
 Une meilleure visibilité pour les associations et les infrastructures sportives 

locales 
 La possibilité d’obtenir des aides et subventions 

 
Il est prévu de créer un poste en service civique pour gérer la mise en place de ce projet. 
 
Le verdict est attendu courant décembre. 
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VI. RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
 
Jean-Loup Bargot a exprimé son souhait de se retirer de l’association après plus de 
quinze ans à sa présidence. Une assemblée générale extraordinaire sera organisée fin 
octobre pour renouveler le bureau. 
Personne ne s’est manifesté pour le moment pour entrer au bureau de l’association. Un 
appel est ainsi lancé pour rejoindre l’équipe de l’association. 
 

VII. QUESTIONS DIVERSES 
 
Catherine Pernot : le sponsoring est limité à un certain montant pour les associations 
donc il serait préférable de s’orienter plutôt vers le mécénat qui n'est pas comptabilisé 
dans le sponsoring et qui permet de demander aux professions libérales. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h35. Une visite des équipements et 
installations est réalisée avec M. Moureaux. L’assemblée se termine autour du verre de 
l’amitié. 
 
 

Le Président de l’association,   Le Secrétaire de l’association 
 Jean-Loup Bargot     Gaëlle Pernot 
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VIII. ANNEXES  
a. STATISTIQUES DES MEMBRES DE POLIGNY 
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Baisse du nombre d'adhésions sur la partie musculation à Poligny ( - 38 ) 
Notamment chez les jeunes hommes ( - de 30 ans ) 
Concurrence avec Liberty Gym 
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b. BILAN FINANCIER 
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